

Cossonay, le 14.02.2025

### **Concerne : Vision d'Eglise pour 2025 – Porteurs d'espérance**

Chers amis, chers membres,

En choisissant le thème « porteurs d'espérance » pour notre vision d'Eglise, nous avons pour objectif de (re)découvrir l'espérance chrétienne et la porter plus loin.

Suite aux nombreux retours recueillis lors des dix jours de prière, nous souhaitons que toute personne puisse mieux saisir la pertinence d'être chrétienne et vivre pleinement cette espérance. Quatre axes semblent se dessiner pour remplir cette vision.

Tout d'abord, nous estimons important de **décrire quelle est notre espérance**. Pour ce faire, nous vous proposerons quelques prédications sur le livre du prophète Esaïe. En effet, ce prophète reçoit plusieurs visions concernant des promesses de restauration. Mais ces promesses sont aussi accompagnées d'avertissements ; l'espérance glorieuse du futur nous invite à considérer notre présent et à nous aligner à la volonté de Dieu.

L'espérance que nous portons nous engage donc à grandir dans notre identité en Christ. Le livre d'Esaïe rappelle fréquemment l'appel à changer d'attitude et à marcher dans **la sanctification**. Celle-ci se vit pleinement dans la communion fraternelle, dans des espaces de partage, comme les cellules de prière.

**L'adoration** est aussi une réponse à l'espérance. Elle nous pousse à la reconnaissance, nous invite à nous enraciner en Dieu afin de porter du fruit et à nous décentrer de nous-mêmes pour nous tourner vers Lui.

L'espérance chrétienne n'est pas seulement personnelle ; nous en sommes **porteurs**. Elle est donc aussi **un message à partager**. Cela implique une compréhension du monde et de ses enjeux afin d'annoncer la Bonne Nouvelle avec pertinence.

Ainsi, en nous appuyant sur ces différents piliers, nous espérons que chacun pourra approfondir et partager cette espérance vivante qui transforme nos vies et notre regard sur le monde.

En Lui,

Le Conseil Pastoral